

## Guna Penuhi Kebutuhan Air Bersih Satgas TMMD Kodim Jayapura Bangun Bak Penampungan Air

Dony Numberi - [PAPUA.MEDIAVERIFIKASI.COM](http://PAPUA.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Oct 16, 2023 - 11:25



*Satgas TMMD Saat Membuat Bak Penampungan Air Bersih Yntyk Warga Kampung Muara Nawa*

Jayapura - Kampung Muara Nawa selama ini belum memiliki bak penampungan air bersih. Atas permintaan Ondoafi Bapak Daut Hore, kepala kampung dan masyarakat meminta agar satgas TMMD Reguler Ke - 118 Ta 2023 Kodim

1701/Jayapura membangun satu Bak Air bersih di kampung Muara Nawa, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Sabtu (14/10/2023).

Dengan upaya pembangunan bak penampungan air bersih ini diharapkan dapat memenuhi kebutuhan air bersih kampung Muara Nawa. Sehingga kebutuhan air bersih warga masyarakat terpenuhi hidupnya lebih nyaman dan sejahtera.

Danki Satgas TMMD Mayor Inf Afandi mengatakan bahwa apa yang menjadi kendala warga masyarakat kita berupaya menyelesaikan masalah itu. Sesuai pepatah untuk meraih sukses dan masa depan yang lebih baik yaitu teruslah berjuang dan bekerja untuk mencapai cita-cita kita dengan semangat pantang menyerah selama kehidupan masih diberikan olehNya.

"Karena sesungguhnya hidup itu harus diperjuangkan, dan hiduplah untuk hidup yang terus menghidupkan kehidupan banyak orang, jangan hidup seperti tumbuhan benalu yang hidup hanya menyusahkan orang lain," tegasnya.

Lebih lanjut, kita harus meyakini bahwa hidup memang perjuangan. Segala sesuatu dalam kehidupan ini harus kita upayakan, harus kita perjuangkan. Dan sudah barang tentu tidak ada yang mudah selama menjalani proses kehidupan, namun jangan pernah layu sebelum berkembang, teruslah bergerak dan yakinkan diri kita semua pasti akan indah pada waktunya.

"Untuk mendapatkan apa yang kita inginkan, kita harus berjuang untuk mewujudkannya. Kita tidak bisa hanya berdiam diri lantas apa yang menjadi impian dan keinginan kita akan datang begitu saja, sudah pasti tidak akan terjadi tanpa kerja keras dan terus semangat mencapai tujuan," imbuhnya.

Ketahuiilah bahwa hidup itu sesungguhnya butuh usaha keras di setiap langkah. Tidak cukup hanya dengan semangat dan usaha. Iringilah perjuangan dengan doa yang tulus, karena doa tanpa usaha itu omong kosong, begitu pula dengan usaha tanpa doa itu sombong.

Ondoafi Daut Hore mengucapkan terma kasih disampaikan kepada Danki Satgas TMMD Reguler Ke -118 Ta 2023 Kodim 1701/Jayapura atas upaya pembuatan bak penampungan air bersih dikampung Muara Nawa.

"Kami mewakili warga masyarakat Muara Nawa mengucapkan terima kasih atas motivasi dan upaya pembangunan bak penampungan air bersih di kampung. Semoga warga masyarakat tidak kekurangan air bersih lagi kedepannya," ungkap Ondoafi.

Jangan pernah lupa berdoa kepada sang pemilik kehidupan ini agar perjuangan yang kita lakukan terasa sebagai sebuah anugerah dan nikmat dariNya. (Redaksi Papua).